SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

« Ce n'est pas qu'un métier d'hommes »



Laëtitia et Simon, les petits nouveaux du centre de secours de Mazières -Saint-Pardoux-Soutiers.

Deux nouvelles recrues ont rejoint l'équipe des sapeurs-pompiers volontaires du Centre de secours de Mazières - Saint-Pardoux-Soutiers depuis le mois le septembre dernier. Laetitia Simon, 38 ans, réside à Saint-Pardoux, agent technique dans une commune voisine, elle a fait son stage de formation aux premiers secours à la personne en octobre et a effectué depuis son affectation quatre sorties, elle attend avec impatience de faire sa formation incendie en avril et vient de terminer la formation protection des biens en environnement (PBE).

« J'ai beaucoup de temps libre et avais envie de me sentir utile. La rencontre avec un sapeur-pompier a fait que je suis maintenant ici. » Laetitia d'apporte une précision : « Ce n'est pas qu'un métier d'hommes. »

Matéo Baloge, 18 ans, étudiant en BTS informatique à Parthenay, habite Mazières, à 50 mètres de la caserne. Un papa, un tonton, un beau-père pompiers, cela créé des vocations. « Je voulais tenter l'aventure. » Sa formation premiers secours en poche et son PBE, il devra attendre un peu pour passer sa formation incendie. A ce jour, 29 sapeurs-pompiers

volontaires sont présents sur le site de Mazières, les portes restent grandes ouvertes afin de recevoir celles et ceux qui le souhaitent.